

ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Hagen

Betreff:

Vorschlag zur Tagesordnung gem. § 6 Abs. 1 der GeschO von der SPD - Fraktion
Hier: Änderung des Bebauungsplans für das Gebiet des ehemaligen Baumarktes Max Bahr an der Eckeseyer Straße

Beratungsfolge:

06.11.2018 Stadtentwicklungsausschuss

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt, für die Fläche des ehemaligen Baumarktes Max Bahr an der Eckeseyer Straße die bisherigen Festsetzungen des Bebauungsplanes so zu ändern, dass die Fläche als GE-Gebiet genutzt werden kann. Das erforderliche Verfahren ist kurzfristig einzuleiten.

Kurzfassung

Entfällt

Begründung

Siehe Anlage

Anlage: Antrag der SPD - Fraktion

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung

(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

sind nicht betroffen

sind betroffen (hierzu ist eine kurze Erläuterung abzugeben)

Kurzerläuterung:

SPD – Fraktion im Rat der Stadt Hagen

Rathausstraße 11
Postfach 42 49

58095 Hagen
58042 Hagen

Tel: 02331 207 - 3505
Fax: 02331 207 - 2495

spd-fraktion-hagen@online.de | www.spd-fraktion-hagen.de

An den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses

Herrn
Dr. Stephan Ramrath
im Hause

15. Oktober 2018

Änderung des Bebauungsplans für das Gebiet des ehemaligen Baumarktes Max Bahr an der Eckeseyer Straße

Sehr geehrter Herr Dr. Ramrath,

wir bitten um Aufnahme des folgenden Antrages gem. § 6 Abs. 1 GeschO auf die
Tagesordnung des Stadtentwicklungsausschusses am 6. November 2018

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt, für die Fläche des ehemaligen Baumarktes Max Bahr an der Eckeseyer Straße die bisherigen Festsetzungen des Bebauungsplanes so zu ändern, dass die Fläche als GE-Gebiet genutzt werden kann. Das erforderliche Verfahren ist kurzfristig einzuleiten.

Begründung:

Durch die Entscheidung des Investors, die Möbelsortimente auf der Haßleyer Insel zu konzentrieren, wird das Grundstück des ehemaligen Baumarkts Max Bahr an der Eckeseyer Straße für diese Zwecke nicht mehr benötigt.

Der Bedarf an Gewerbeflächen in Hagen erfordert, dass alle Möglichkeiten genutzt werden müssen, Flächen entsprechend auszuweisen. Die Fläche in Eckesey eignet sich entsprechend dafür.

Mit freundlichen Grüßen



Werner König
SPD-Ratsfraktion